

Parole d'économiste : Dominique Biedermann

Mon engagement à la COTMEC date de l'époque où les réunions se tenaient encore dans la cuisine du petit appartement d'André Fol... Quoique n'ayant pas encore de secrétariat permanent, la Commission disposait déjà de sa fameuse « feuille jaune » qui était, comme aujourd'hui, un instrument précieux et efficace pour diffuser des réflexions pas toujours en ligne avec le pensée dominante. Une semence que j'ai toujours considérée comme absolument vitale dans un environnement souvent hostile à des valeurs telles que la justice, l'équité ou le partage.

En tant qu'économiste, j'ai rapidement été déclaré volontaire pour participer à l'approfondissement de différents thèmes de nature économique ou financière, par essence sensibles pour un chrétien engagé. J'ai ainsi eu le privilège de participer, entre autres, à la rédaction de la brochure « Un regard chrétien sur l'épargne » et à la campagne de Carême « Le prix de l'argent » au cours des années '80. A chaque fois, il s'agissait de convaincre qu'il est possible de construire une économie au service de l'Homme et non pas l'inverse !

La dynamique de la COTMEC a constitué pour moi un aiguillon qui me donnait le courage de mettre en question un ordre économique malheureusement souvent en contradiction avec les valeurs fondamentales d'un engagement chrétien. La diversité d'expériences et de compétences des membres de la Commission a permis des échanges passionnants et ... passionnés. Il est vrai qu'il n'est pas toujours facile d'avancer sur un chemin de crête entre idéalisme et réalisme ! A l'occasion de son 40^{ème} anniversaire, je formule le vœu que la COTMEC puisse continuer encore longtemps à être cet aiguillon tant nécessaire pour garder nos consciences en éveil.

Dominique Biedermann, Directeur de la Fondation Ethos, Genève